

martes, 12 de diciembre de 2023

# El jefe del Sistema Operativo del Consorcio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de la Provincia de Sevilla recibe la Medalla de Plata al Mérito de Protección Civil de Andalucía 2023

Para Gonzalo Domínguez, que ha asistido al acto de entrega, 'este galardón es significativo de la cualificación de nuestros profesionales y un orgullo para la Diputación'

El jefe del Sistema Operativo del Consorcio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de la Provincia de Sevilla, el oficial Tomás Gallo Torres, ha recibido hoy la Medalla de Plata al Mérito de Protección Civil de Andalucía 2023, galardón que concede la Consejería de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta de Andalucía.

Estas distinciones se regulan en el Decreto 8/2022, de 24 de enero, y tienen por objeto otorgar una atención singular a las acciones o actitudes que por su valor ejemplar deban ser reconocidas con una condecoración de carácter honorífico, en su modalidad de Medalla de Oro, y por intervención en acto de servicio o actuación en la que se ha mantenido una conducta que evidencie valor y abnegación o por méritos de carácter extraordinarios que merecen tal distinción, en la modalidad de Medalla de Plata.



En esta edición 2023, se ha distinguido con la medalla de oro a Francisco Jaramillo Gómez y a 199 personas a título individual (dos de ellas a título póstumo) y a 9 instituciones o colectivos.

Tomás Gallo Torres es funcionario del Cuerpo de Bomberos de la Diputación Provincial de Sevilla, con 30 años de servicio. Es Ingeniero en Organización Industrial, Ingeniero Técnico Industrial en la rama de Electrónica, Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales, Especialización Profesional Universitaria en Protección Civil, Gestión de Emergencias y en Extinción de Incendios. Cuenta con Tres Diplomas Universitarios de Experto Profesional en Investigación de Incendios, por distintas universidades y es Instructor de Flashover de la Rådningssverket de Suecia. Actualmente, ocupa el puesto de Oficial Jefe del Sistema Operativo del Consorcio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de la Provincia de Sevilla.

### PROFESIONALIZACIÓN Y ALTA CUALIFICACIÓN DE LOS BOMBEROS DE LA PROVINCIA

El acto de imposición de Medallas se ha celebrado en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla, presidido por el consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa, Antonio Sanz, y ha contado con la asistencia, entre otras autoridades, del diputado del Área de Servicios Públicos Supramunicipales de la Diputación de Sevilla, Gonzalo Domínguez, vicepresidente del Consorcio, y del gerente del Consorcio, Armando Gutiérrez.

‘Esta Medalla de Plata al Mérito de Protección Civil de Andalucía 2023 para el jefe del Sistema Operativo del Consorcio, es muy significativa de la profesionalización y la altísima cualificación que tienen los bomberos y las



## COMUNICACION

bomberos de la provincia de Sevilla. Es un orgullo para la Diputación contar con este capital humano en nuestras filas, sobre todo en áreas tan sensibles como es la de la resolución de emergencias. En nombre de toda la ciudadanía de la provincia de Sevilla, no puedo por menos que expresar gratitud a estos hombres y mujeres que velan por nuestra tranquilidad y hoy, en concreto, felicitar a Tomás Gallo por este galardón'.